

WT 4.5.2022

Die Jugend schwitzte für den guten Zweck

SOCIAL NETWORK DAY Die Evangelische Jugend Weißenburg legte sich einen Tag lang kräftig ins Zeug.

WEISSENBURG - Beim Social Network Day haben die Mitglieder der Evangelischen Jugend Weißenburg kräftig geschwitzt: Unter der Leitung von Diakonin Ramona Leibinger arbeiten 18 engagierte Jugendliche, um Spenden für einen guten Zweck zu sammeln. Dabei galt es einige Aufträge von Bürgern aus Weißenburg abzuarbeiten: Gartenzaun streichen, Holzschlichten, Fenster putzen und vieles mehr – für einen Stundenlohn von fünf Euro. Durch viele weitere Spenden kam insgesamt ein Betrag von 606 Euro zusammen.

Für die Ukraine-Hilfe

Dieses Geld geht zur Hälfte an den Weißenburger Verein Hilfe für die Ukraine und bleibt zur anderen Hälfte in der Jugendarbeit der Kirchengemeinde Weißenburg. Über diesen tollen Erfolg freuten sich alle Beteiligten, vor allem die engagierten Jugendlichen.

wt



Foto: Evangelische Jugend Weißenburg

Schwitztag der Evangelischen Jugend Weißenburg, bei dem die Jugendlichen Arbeiten verrichteten und Spenden sammelten, die zur Hälfte an die Ukraine-Hilfe und für die eigene Jugendarbeit bestimmt sind. 606 Euro kamen dabei insgesamt zusammen.